

FRANCISCO HIDALGO LOBATO  
BRIGADA DE LA GUARDIA CIVIL (R)

Gavilán, 19 - 1.º izqda.  
SEVILLA

19 de Septiembre de 1.967

Sr. D. Alejandro Rojas Marcos de la Viesca.

SEVILLA.-

TELÉFONO 37 03 43

Elm  
A M

Muy señor mío y amigo:

Permitame que me presente por segunda vez.

Soy el Brigada de la Guardia Civil que en nuestro último y triunfante Referendum ví con suma complacencia sus diáfanas declaraciones en A.B.C. por cuál que mi voto y el de toda mi familia fué para Vd. con la esperanza puesta en que su inteligencia, su desinterés y su jéven acometividad para los asuntos de gobierno de Sevilla se engrandecerá sin duda en la medida que su buena voluntad tenga cabida.

Ahora, al saber de su candidatura para Diputado a Cortes, también mi voto y el de mis familiares que puedan hacerlo, serán para Vd. pues aparte de las simpatías que por las causas antes expuestas me inspira, tengo alguna amistad con un pariente suyo (no sé en que grado) que es Jefe del Ejercito y con el cual he sido miembro de la Sociedad de San Vicente de Paul en la Parroquia de San Roque. Por esta causa la familia Rojas-Marcos, me es sumamente simpática porque en toda Sevilla oigo muchas cosas buenas de ella.

Tendría sumo interés en conocerle personalmente y cualquier día es posible que estreche su mano, pues yo, aunque soy ya viejo, me considero un gran batallador (ya no con las armas, pero si con la pluma en distintos periódicos de la causa).

Con mi atento saludo, reciba el testimonio de mi consideración mas distinguida.

*[Handwritten signature]*